



Extremar los protocolos de control en las fronteras de Granma con territorios vecinos, fue el llamado del Consejo de Defensa Provincial, ante la detección en Holguín, de pacientes contagiados con las variantes genéticas del SARS-CoV-2 procedentes de Sudáfrica y el Reino Unido.

En la reunión, Calixto Santisteban Ávila, presidente del Consejo de Defensa de Bayamo, expuso que en esos puntos sanitarios, todas las personas deben desinfectarse, se les tomará la temperatura y deberán informar hacia donde se dirigen.

Al respecto, la doctora Yelenis Elías Montes, directora de Salud en Granma, señaló que los datos recogidos en esos sitios, deberán llegar hasta las áreas de salud y esas estadísticas permitirán un mayor control de los viajeros que arriban de otras provincias donde circulan esas contagiosas cepas.

En el encuentro, Francisco Escribano Cruz, vicepresidente del Consejo de Defensa en Granma, indicó no descuidar la disciplina y la organización en los puntos habilitados en las fronteras con otras provincias, intensificar la inspección sanitaria estatal, trabajar mejor los controles de focos y extremar las acciones de cierre de cada municipio.

Por su parte, Federico Hernández Hernández, presidente del órgano,

añadió que los directivos de cada centro laboral deben mantener una estricta vigilancia de las medidas de control y enfrentamiento de la Covid-19, para evitar la aparición de eventos institucionales que pueden complicar la actual situación epidemiológica, valorada como de mediano riesgo.

Durante el análisis se informó sobre el desarrollo del estudio del candidato vacunal Abdala en Granma y al respecto la doctora Yelenis Elías detalló que se está cerrando la fase tres del ensayo.

Durante la evaluación que habitualmente se realiza por el sistema de videoconferencia, se chequeó el abasto de agua, la cosecha, distribución y comercialización del mango en unidades agropecuarias, cafeterías y restaurantes y las ofertas para el venidero Día de las madres que se expondrán en los mercados.

Se insistió en conmemorar esa jornada desde los hogares y se reiteró que las necrópolis no prestarán el habitual servicio de homenaje a las madres para evitar el contagio con el nuevo coronavirus.

*Tomado de Radio Bayamo*